

200 personas en lista de víctimas de FARN

Unas 200 personas aparecen en una lista de posibles víctimas de la agrupación extremista autodenominada "Fuerzas Armadas de la Resistencia Nacional" (FARN), cuatro de cuyos dirigentes murieron en el interior de una casa donde se hallaba secuestrado el médico salvadoreño Mario René Gómez Zimmermann, liberado exitosamente por la Policía Nacional.

Con este rudo golpe a esa agrupación extremista, afiliada al Frente Revolucionario Democrático (FDR) y Frente Farabundo Martí para la Liberación Nacional (FMLN), se cree que posiblemente se haya desintegrado la célula dirigente de numerosos secuestros y asaltos.

No obstante, la Policía Nacional ha tomado todas las

precauciones, a fin de continuar la búsqueda y localización de otros miembros de la agrupación que han estado vinculados con el secuestro del doctor Mario René Gómez Zimmermann, y muchos otros plagios, algunos de los cuales no han sido aclarados.

Relato

El Dr. Gómez Zimmermann, fue secuestrado el 30 de abril anterior, cuando el citado galeno se hallaba en su clínica en la urbanización La Esperanza.

Se encontraba el profesional atendiendo a su clientela, cuando pasaron adelante dos hombres jóvenes y una mujer, manifestándole que eran pacientes suyos, y que

Pasa a la página 23

Matan jefe de familia hieren esposa e hijo

Desconocidos tirotearon anteayer en la tarde a una familia, ultimando de dos balazos al jefe de la misma, señor José Rodolfo Abrego, de 40 años. El hecho fue cometido en "Miralvalle", en la Calle a San Antonio Abad, se informó ayer en los juzgados.

En el atentado resultó lesionada la esposa del ahora occiso, María Esperanza Cortez de Abrego y el hijo de ambos, el niño Carlos Cortez Abrego, según se in-

Cae en pozo y muere de golpes en Sonsonate

Un hombre que cayó en el pozo de agua potable de un mesón en Sonsonate, falleció a consecuencia de los golpes que sufrió, informó la Sección de la Policía Nacional de esa cabecera departamental.

Según los datos, Carlos Alejandro Campos Hernández, se veintisiete años, se acercó al pozo de agua de un mesón situado

Pasa a la página 17

3 mujeres a juez por cultivo y venta marihuana

Tres mujeres dedicadas al cultivo y venta de marihuana, han sido capturadas por detectives de la SIC, y serán consignadas a los tribunales competentes, juntamente con el decomiso de la droga.

Alma Elsi Campos Cruz, fue capturada en Calle México No. 1209, barrio San Jacinto, de esta capital y le fue decomisada regular

Pasa a la página 9

formó en el Centro Judicial "Isidro Menéndez". La primera quedó internada en el Hospital Rosales, y el pe-

Pasa a la página 19

Temen gran baja cultivo algodón

Peligro de que este año la siembra de algodón sea menor de 46 mil manzanas y se provoque una desocupación masiva en el campo, previnieron ayer ante la Comisión de Agricultura y Economía miembros del sector algodnero del país.

Señalaron que cuando nada más quedan unos 10 días como máximo para iniciar la siembra, únicamente hay solicitudes por 46 mil manzanas; y de esa cantidad prácticamente sólo en unas 20 mil manzanas de tierra se ha hecho alguna parte de los trabajos preliminares y necesarios para sembrar la semilla de al-

godón.

Integraron la delegación de algodneros para informar a la Comisión de Agricultura y Economía, los señores Ernesto Kury, Ing. Julio González Suvillaga e Ing. Roberto Aguilar Popine, quienes señalaron también que muchos agricultores, especialmente algodneros, andan de banco en banco tratando de conseguir los créditos de avío.

Si esos créditos de avío no se agilizan, dijeron, no se sembrará algodón este año y todo se vendrá abajo; ya que debe to-

Pasa a la página 9



APORTE. El Club Rotario de San Salvador entregó al Hospital Rosales, un aporte económico para la compra de un equipo fotográfico para uso del Departamento de Anatomía Patológica. Reciben el donativo, de izquierda a derecha los Dres. Francisco Platero e Hilda Herrera, del Sr. Carlos Alberto Fuentes, Tesorero de Club.



CAPTURADA. Reina Mirian Romero Peña, fue detenida en el Cantón San Isidro, de Verapaz, por dedicarse al cultivo de marihuana que era expandida en esta capital, según informa la Policía Nacional.



DETENIDA. María Lilian Hernández Angel, otra de las detenidas por dedicarse a la venta de marihuana en El Hoyo.

De Santa Ana

30 candidatas para la Reina Fiestas Julias

(Santa Ana). Treinta candidatas participarán en la elección de Reina de las Fiestas Julias, a realizarse en la primera semana de julio. Así lo ha informado la comisión para elección y coronación de la reina, que forman el Comité de Festejos.

Dieron a conocer que de los barrios y colonias de la ciudad, serán seleccionadas las 30 candidatas, una por cada sector y para la elección será nombrado un jurado calificador.

Al respecto, el gobernador departamental, señor Rafael Antonio Miranda, muy entusiasmado, dijo que las Fiestas Julias de este año serán celebradas

con mucha pompa. Asimismo se espera que la Ciudad Heroica sea visitada por turistas de todos los países centroamericanos. Las diversas comisiones del Comité de Festejos se reúnen todos los jueves de cada semana para planificar el desarrollo del programa festivo, se informó.

Investigan cuatro muertos

(Santa Ana). En el Juzgado Tercero de Paz se depuran varios juicios sobre averiguar la muerte de cuatro personas que en distintos lugares de la ciudad, aparecieron asesinadas la

Pasa a la página 31



Foto de LA PRENSA, por Fuentes

PIDEN PROTECCION. Ante la alarmante ola de robo de ganado en todo el país, la Asociación de Ganaderos solicitó ayer al ministro de Defensa protección de la Fuerza Armada y mayor vigilancia para evitar ser

víctimas de los cuatreros. De izquierda a derecha: Gral. José Guillermo García, y señores: Leo López y López, Hugo López, Timoteo Varela, Dr. Willy Bendix y Felipe Antonio López.



MUERTO. El visitador médico, Orlando Emilio Erazo (38), fue asesinado de un balazo en la cabeza, en la carretera del Puerto La Libertad. Residía en Santa Tecla.

Nueva redada de ladrones a Tribunales

Nueva redada de ladrones, ha sido enviada a los tribunales comunes y juez Especial de Policía, capturados en distintos sectores de la capital por detectives de la SIC.

Los remitidos son los siguientes: Maximiliano García Jiménez, capturado en una parada de buses; este sujeto es ladrón conocido, y se hallaba en actitud sospechosa, al juez Especial de Policía; Mario Antonio Tejada Ardón, detenido por amenazas a

Pasa a la página 17

Asaltan y asesinan a comerciante en Metapán

(Santa Ana). De múltiples lesiones de arma blanca y de fuego murió el comerciante Alfonso de La Cruz Murcia Paredes, de 35 años, asaltado cuando regresaba a su casa después de vender cebollas que había cultivado. El hecho ocurrió en el cantón San Miguel Ingenio, de la jurisdicción de Metapán, donde viene operando una banda de delincuentes.

Agentes de la Guardia Nacional de Metapán se encuentran activos en las investigaciones de ese

nuevo crimen. La familia aseguró a las autoridades policiales que los asaltantes robaron fuerte cantidad de dinero que acababa de recibir al vender la cebolla.

Sin esclarecerse crimen

(Santa Ana). Ninguna pista sobre los asesinos del comerciante Luis Regalado Vides Marroquin, han dado las investigaciones de las autoridades judiciales, cuyo juicio se depura en el

Pasa a la página 22

De Santa Ana

Camión transporte de bebidas es incendiado

(Santa Ana). Un camión de transporte de bebidas quedó envuelto en llamas al ser incendiado por un grupo de terroristas en la 24 Calle Poniente de esta ciudad, resultando destruida la unidad en su mayor parte.

El incendio del camión fue sofocado posteriormente por una unidad del Cuerpo de Bomberos de esta ciudad. Se dijo que el hecho ocurrió el martes, en horas del mediodía, cuando los

sujetos obligaron al motorista del vehículo — después de interceptarlo — a bajarse del mismo, en la zona de la colonia El Palmar, según el informe proporcionado ayer.

El conductor hacía su recorrido habitual como parte de su trabajo diario, en la distribución de gaseosas en esa área. Los individuos que interceptaron el vehículo placas C-63-230, lo amenazaron primeramen-

Pasa a la página 17